



# Le JT Fribourg/Marly et F. Barras à l'honneur

**LAURÉATS 2004** • *Le Mérite collectif et le Prix du mérite ont été attribués hier par la commission.*

**L**es lauréats du Mérite collectif et du Prix du mérite 2004 viennent de Fribourg et de sa «banlieue». Il s'agit du Judo Team Fribourg/Marly et de François Barras. Présidée par

Claude Baechler, la séance de la commission du Mérite a tranché. Elle réunissait hier soir les représentants de «La Liberté», des «Freiburger Nachrichten» de «La Gruyère», de Radio Fribourg et Radio Freiburg ainsi que de l'Association fribourgeoise des sports et de l'Association fribourgeoise des journalistes sportifs.

Le Mérite collectif est destiné à récompenser un club ou une association qui a contribué au développement du sport dans le canton de Fribourg. Le Judo Team Fribourg/Marly succède dans cette catégorie au FC Bulle. Ce n'est pas la première fois que la discipline est à l'honneur: en 1983, le Judo-Club Galmiz avait reçu le Mérite collectif, en 1994, c'était le tour du Judo-Club Romont et en 2002, c'est l'équipe féminine fribourgeoise de judo qui avait été distinguée. Le Judo Team Fribourg/Marly est le vice-

champion suisse 2004. Il s'agit du meilleur résultat jamais obtenu par une équipe fribourgeoise dans cette compétition. Jusqu'à, on comptait quatre médailles de bronze, deux pour Galmiz et, plus récemment, deux pour Romont.

Le Prix du mérite est destiné à récompenser une personnalité fribourgeoise ou un groupe de personnes qui aura, au cours de sa carrière sportive ou dirigeante, contribué au développement du sport dans le canton de Fribourg. La commission a attribué ce prix à François Barras. Ce dernier succède à «l'abbé Guy» dans la liste des lauréats.

François Barras a œuvré en particulier durant 37 ans au comité du Fribourg Olympic avec qui il a fêté tant de succès. Nommé en 1967, il s'est retiré au terme de la saison dernière après avoir été vingt ans vice-président. François Barras a égale-

ment passé dix ans au comité de l'Association cantonale fribourgeoise de basketball, depuis 1965. Il est également, depuis 2003, président de la Ligue suisse de basket. Quand on dit François Barras à Fribourg et dans le canton, on pense automatiquement au basketball.

## ON COMMENCE À VOTER

Le Judo Team Fribourg/Marly et François Barras seront présentés prochainement dans nos colonnes. Et les récompenses, une oeuvre originale de l'artiste Jean-Jacques Hofstetter, leur seront remises lors de la Nuit du mérite, programmée pour le 16 décembre à Forum Fribourg.

C'est à cette occasion également que le lauréat du Mérite individuel (parmi les cinq nominés présentés aujourd'hui) sera connu. On peut voter dès aujourd'hui et jusqu'au 14 décembre avec les bulletins insérés

dans «La Liberté» (aujourd'hui en page 28), les «Freiburger Nachrichten» et «La Gruyère». Le

16 décembre uniquement, les votations se feront par le biais de Radio Fribourg/Freiburg.



François Barras. WICHT



Le Judo Team Fribourg/Marly est en argent.